
第５号 大津北中学校学校便り 令和３年７月２日

時計台
大津町立大津北中学校

〒８６９－１２３３
大津町大字大津

３１０番地

TEL ２９４－２３１０

文責 山本幸二

６月１８日（金）～６月２１日（月）にかけて菊池郡市中学校
総合体育大会夏季大会が実施されました。昨年度は、新型コロ

ナウイルス感染症拡大防止の観点から本大会は中止となり、代

替試合が行われました。そのため、２年ぶりの大会開催となり

ました。本校から多くの生徒が参加し、先生やコーチ、保護者

への感謝の気持ちを胸にそれぞれの競技でこれまでの練習の成

果を発揮し、自分を信じ、仲間を信じ一生懸命競技する姿があ

りました。勝負には、必ず勝者と敗者がいます。残念ながら、

今回の菊池郡市の大会で敗退した部活動では、３年生は、引退

となります。しっかりと、１，２年生に引き継ぎを行い、よい

伝統は継承しつつ更に素晴らしいチームになるように作り上げ

て欲しいと思います。また、今大会で勝ち上がり県大会に出場

するチームは、これから菊池郡市の代表として、自信と誇りを

持って県大会に臨んで欲しいと思います。大津北中学校教職員、

生徒みんなで皆さんの活躍を期待するとともに応援しています。

頑張ってきて欲しいと思います。今回の上位入賞者を紹介しま

す。（敬称は略させていただきます）

卓球：男子団体３位

ソフトテニス：男子団体２位

バドミントン：男子団体２位、女子団体２位

男子ダブルス（園田寛英、原田樹）２位

女子ダブルス（橋本日和、小野鈴華）２位

剣道：男子団体優勝

代表男子（東田海音）２位、（下川裕輝、志賀司）３位

代表女子（中山莉生）３位、１年男子（江﨑瑠唯）３位
空手道：男子団体組手３位、女子団体組手優勝

女子個人組手１・２年（新堀妃織）２位

女子個人組手代表（本田実夢）優勝、（竹ノ内蒼唯）３位

弓道：女子１・２年の部（権藤花那）１位、（豊岡史衣）２位

南棟の完成に

伴い、６月４日

（金）３年生と

２年生が一斉に

引っ越しを行い

ました（写真左）。

また、新校舎

及び全てのクラ

スの廊下に部活道

具を保管するス

チール棚を設置

しました。南棟

３年生の廊下の

スチール棚は、

教頭先生の手作りで、高さ調整を行い設

置していただきました。（写真左下）南

棟では、あたらしい環境にも慣れ学習に集

中している姿が印象的でした。（写真右）

授業力の向上を目指して

昨年度

休止して

いた朝読

書を本年

度４月か

ら１０分

間（８時１０分～８時２０分）

を確保して再開しました。

生徒達は、朝の涼しく静かな

雰囲気の中で読書をしています。

思考力・判断力・表現力等が求

められる中、

読書を習慣

化して力を

付けて欲し

いと思いま

す。

学校教育目標：「夢の実現に向け、一人一人が光り輝く

北中生の育成」

光り輝く北中生！！菊池郡市中体連夏季大会
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朝読書の時間
机を運んで引っ越し

教頭先生の製作品

新しい環境にも慣れ、学習に集中して一生懸命に取り組んでいます

スクールロイヤー（弁護士）を招いての研修
６月２９日（火）

本校にて、教職員

の生徒指導力の向

上及び学校が抱え

る諸問題の解決に

資するために実施

されている「令和

３年度熊本県スクー

ルロイヤー活用事業」の一環として村田晃一

弁護士を講師としてお招きし、職員研修を実

施しました。

講話は、法的側面からの具体的で分かりや

すく、実践的な内容の講話でした。今回学ん

だことを生徒指導や様々な課題解決に向け、

明日からの実践に生かしていきたいと思いま

す。


